

Nací en 1975 y resido en Tejina, San Cristóbal de La Laguna. Soy Licenciado en Historia por la Universidad de La Laguna y he desarrollado mi carrera profesional como profesor sustituto en varios Institutos y bibliotecario en diversos colegios del municipio. Durante el periodo de 2011 a 2015 formé parte del movimiento vecinal en Tejina, siendo uno de los promotores de la creación de la Plataforma por un PGO participativo y sostenible en Tejina. Asimismo, formé parte de la Asociación de Vecinos Las Tres Calles de Tejina, siendo su presidente durante los años de 2013 a 2015. Desde 2015 hasta 2019 fui concejal de Por Tenerife - Nueva Canarias en el Ayuntamiento de La Laguna. Por último, he sido asesor en el Ayuntamiento de La Laguna en la Gerencia de Urbanismo durante la legislatura de 2019 a 2023.